

Proyecto de integración binacional turística y cultural

Primavera apoya sumarse a la “Ruta del Fuego”

● La alcaldesa Karina Fernández se reunió con el cónsul de Chile en Río Grande, Roberto Ruiz, quien le presentó las características de este proyecto.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

El cónsul general de Chile en Río Grande y Tolhuin, Roberto Ruiz, presentó el circuito binacional turístico y cultural la “Ruta del Fuego” a las nuevas autoridades de la Comuna de Primavera, en Cerro Sombrero, encabezadas por la alcaldesa Karina Fernández y el Concejo Municipal.

La autoridad diplomática estuvo reunida por más de una hora brindando a los representantes de esa localidad fueguina las bondades de este circuito binacional. Asimismo, el cónsul entregó una chapa con fotos de Primavera, considerada la capital del petróleo en Chile y que fue elaborada por el artista visual riograndense Alexis Ramírez.

Tras el encuentro, la alcaldesa junto al Concejo Municipal respaldó la iniciativa,



El cónsul se reunió con la alcaldesa de Primavera y el Concejo Municipal de esta comuna.

tiva, destacando su potencial para diversificar la economía local y consolidar a Cerro Sombrero como destino estratégico en la Ruta del Fuego. “Como nueva autoridad de la comuna, asumí el desafío de trabajar en el desarrollo turístico, y este proyecto es un

gran paso hacia ese objetivo”, afirmó la alcaldesa Fernández, quien destacó la infraestructura y el valor patrimonial de esta localidad indeleblemente asociada a la historia del petróleo en Magallanes.

El cónsul Roberto Ruiz afirmó que “la Ruta del

Fuego representa una oportunidad concreta de integración cultural y económica entre ambos lados de la isla. Ver cómo la comuna de Primavera la incorpora con entusiasmo, nos confirma que este proyecto tiene raíces firmes”.